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me 

em: 

te la Ford Focus usata da 
Mehdi Boukhani, 34 anni, 
nel tragitto dall'esterno della 
casa dove è deceduto Mourad 
El Guerouani fino alla sua abi 

tazione. 

Controllata in ogni sua par 

leri mattina l'automobile è 
stata ispezionata pezzo dopo 
pezzo per analisi meticolose 
condotte su ogni sua parte, 
compresi oggetti e pacchetti di 

sigarette, ma soprattutto sono 
stati iefettuati tamponie utiliz 
zati reagenti a caccia di tracce 
anche (pare 10le tecnico 

rO 2ssenti) 
da parte del personale tecn 
del Nucleo investigativo 
Comando provinciale unita 
mente agli uomini della com 
pagnia di Pontecorvo. Due set 
timane fa, sempre la Scientifi 
ca, era stata in due apparta 

menti, ello dove del presunto col 
pevole ed e si eranori 
trovati insieme iragazzi la sera 

CIOCLARIA 

Ora tutto il materiale raccol 
to e repertato passerà al Ris per 
le analisi finali. 
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Frosinone 
Stadio del nuoto 
Si decide 
il9 settembre 

Omicidio, la parola passa al Ris 
Frosinone leri il commosso addio a Lorenzo Papa 

Distribuzione ingrosso idrotermosanitarl 

Pontecorvo Ultimati gli accertamenti da parte della Scientifica di Frosinone. Ora ogni elemento al Reparto investigazioni 
leri esami sulla Ford Focus usata da Mehdi El Boukhani per tornare a casala notte del delitto di Mourad El Guerouani 
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LTEMPO 150¬ 

Si attendono, intanto, la con 
segna del preliminare dell'esa 

: autoptico e le estrapolazio 
ni suí cellulari dei due ragazzi. 
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CORRADO TRENTO 

Per la maggioranza di centro 
destra è stata unalunga estate cal 
da, anzirovente sul piano politico. 
In particolare sul versante di For 
za Italia Con il guppo consiliare 
passato all'appoggio esterno. 
Adriano Piacentini è rimasto as 
sessore come tecnico esterno dif 
ducia del sindaco. Frattura inevi 
tabile eneigiorni scorsi Piacentini 
è stato estromesso dal. direttivo 

provinciale degli �azzurri". 

Piacentini, addio al veleno 

Dice Adriano Piacentini: «Ho 
scelto lastrada dellaresponsabili 
tà amministrativa e politica, nes 
suno miha cacciato daFI. Un dato 

lpunto L'assessore: «Non rinnoverò la tessera di Forza Italia, nei miei confronti quattro mesi di attacchi ingiustificati» 
<Ho scelto la strada della responsabilità amministrativae politica. Gli "azzurri' stanno facendo opposizione, come il Pd» 
L'ANALISI 

è comungue ineguivocabile: per 
buona pace di tutti, contraria 
mente aquanto da alcuni sostenu 
to, l sottoscrittO non parteciperà 
ad alcuna campagna di tessera 
mento né tantomeno rinnoverà la 
propria tessera, stante la partico 
lare azione posta in essere dalla 
stessa segreteria provinciale, "ir 
riguardosa per molti aspetti Gli 
"azzurri, guidati da chi non cono 
sce minimamente il nostro terri 
torio frusinate, hanno sconfessato 
il programma che avevano condi 
viso e firmato». 

Rileva quindi Piacentini: «Leg 
go che sarei stato cacciato da For 
za Italia, attraverso l'estromissio 
ne dal direttivo provinciale per 
non aver rispettato la linea del 
partito, dettata sul Comune di 
Frosinone da chi è sempre stato 
lontano da questa realtå territo 
riale. Ho imparato presto che nel 
lavitacisonole narrazioni formali 
ei fatti sostanziali. Bene, il fatto 
sostanziale è che il sottoscritto ha 
scelto di rimanere a fare l'assesso 
re al bilancio e ai tributi in piena 
continuitå con un'azione ammini 
strativa che va avantí da più di do 
díci anni e che ha portato al risa 

1Comune di namento dei conti del 
Prosinone nel corso di tre consilia 
ture. Prima con il sindaco Nicola 
Ottaviani e poi con Riccardo Ma 
strangeli. Un'azione amministra 
tiva che ha cambiato e sta cam 
blando il capoluogo, un'azione 
amIninistrativa bOstenuta sempre 
da Furza Jtalla Un'azione ammi 
nistrativa che non e venuta fuori 
nelle ultirne settimane, ma che fa 
pare di un progranma che tutti 
wloro che hanno onwrto nel 
Centrodestra, a bOsEyno di Mar 
strangelí, hanno letw, undiviso, 
approvaw e botuSCritu. Ho deci 
So di andare avanti sul piano del 
l'ativià anmúnistrativa», 

459 

Afferma: 
aHanno 

SConfessato 
il programma 
che avevano 

condiviso 
efirmato 

O Le preferenze 
ottenute da Adriano 
Piacentini, nella lista 
di Forza Italia, alle 
elezioni comunali del 
giugno 2022 

Ancora Piacentini: «Tutto il re 
sto fa parte dell'armamentario di 
quella strumentalizzazione che 
serve a convincersi che tutto som 
mato è giusto agire in determinati 
modi. Ho trascors0 unavita politi 
ca in Forza Italia, che ringrazio 
perle opportunità che mi ha dato. 
Aggiungo però che il sottoscritto 
ha dato tutto a Forza Italia, otte 

nendo sempre risultati a tre cifre 
quando si è trattato di prendere le 
preferenze. Leggo chemisareiser 
vito del partito. Delle due l'una: o 
chi afferma e scrive questo ha vis 
suto su Marte oppure mente sa 
pendo di mentire. Mai mi sono 
servito del partito, che invece ho 
servito con lealtà, impegno e pas 
sione politica. Ho solo subito in 
questi ultimi quattro mesi attac 
chi strumentali ed ingiustificati 
da chi mai ha partecipato alla vita 
di partito, essendo impegnato a 
testare chi potesse accoglierlo. At 
tacchi, cosa ancora più grave poli 
ticamente, sostenuti nella loro 
azione, da una segreteria provin-
ciale che ha deciso solo di da 
spettatore. Non avendo, ovvia 
mente, argomentazioni giuste, 
reallstiche e, soprattutto, valide 
da porre in essere affinché si po 
tesse mettere un freno a queste 

vuto essere riservate al sottoscrit 
to, che non ha, davvero, nulla da 
rimproverarsi. i.Sono aposto con la 
coscienza, mi auguro che anche al 
tri lo siano. Ma non ne sono sicu 
ro». Aggiunge Piacentini: «Certa 
menteèfinitamale, manonperre 
sponsabilità del sottoscritto. Non 
si capisce per quale motivo Forza 
Italia si sia collocata fuori dal cen 
trodestra al Comune capoluogo. E 
non si nascondano dietro la for 
mulavuota dell'appoggio esterno. 
Come si è vistonelle ultime du eduese 
dute consiliari gli "azzurri" sono 
all'opposizione. Fanno opposizio 
ne. Come il Partito Democratico. 
Non ci sono differenze. Evidente 

mente sièsceltaunalinea diversa, 
dettata da chi non ha mai preso 
parte all'amministrazione quoti 
diana del Comune. Dachi ha poco 
a che fare con la storia del partito. 
Adesso però tutto questo fa parte 
del passato. C'è una città capoluo 
go da amministrare assumendosi 
delle responsabilità. Ma c'è chi ha 
deciso di sconfessare il program 
ma che aveva sottoscritto e condi 
viso. E forse qualcuno ha voluto, 
nel Comune capoluogo, c 
re rivalse verso fatti ed estro. 
sioni avvenute altrove», E guerra 
politica.Totale. e 

con 
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un intervento 

in consiglio 
comunale 

Convocato 
ilquestion time 
Termometro 
assai indicativo 
IL FATTO 

L'appuntamento è per 
mercoledi 4 settembre a 
partire dalle ore 19. Ä stato 
convocata la seduta del con 
siglio comunale dedicata al 
question time. Vale a dire la 
risposta alle interrogazioni 
e alle interpellanze. Ripren 
de in questo modo l'attività 
consiliare dopo la pausa 
estiva. Tenendo presente 
che a fne luglio c'erano sta 
te due riunioni importanti 
del'aula: la prima sugli 

eguilibi di bilancio, la se 
conda (aperta) sulla mobili 
tà u°bana, in particolare sul 
Bus Rapid Transit. Il que 
stion time non prevede il 
numero legale, ma ormai da 
mesi rappresentailvero ter 
mometro politico della si 
tuazione del Comune. Mai 
come in questo momento 

sarà fondamentale cogliere 
sia S accesi sui cin 

i che le sfumatu 

que consiglieri eletti nel 
centrodestra che hanno op 
tato per l'appoggio esterno: 
Maurizio Scaccia e Pasqua 
le Cirillo di Forza Italia, An 
selmo Pizzutelli e Maria An 
tonietta Mirabella della Li 
sta Mastrangeli, Giovanni 
Bortone della Lega. Con 
ogni probabilità presente 
ranno interrogazioni sul 
percorso del Bus Rapid 
Transit, sulla mobilità urba 
na, su via del Casone e su 
molto altro. Per quanto ri 
guarda le opposizioni, 
chiaro che non ci saranno 
aperture della maggioranza 
in questa fase. Un discorso a 
pa merita il Pd, perchÃ a 
settembre si apriri una sta 
gione congressuale provin 
clale destinata ad avere ef 
fetti nelle dinamiche del ca 

Gor.Tre. 
ONPRouZONE RSENATA 

inizlative che mai avrebbero do 

poluogo. 



Frosinone 

«Forza Italia crescerà ancora» 
Lo scenario Parla il neo commissario cittadino Pasquale Cirillo: «Siamo attrattivi per i valori che ci ispirano» 
«Lobiettivo è arrivare alle prossime elezioni amministrative con una squadra coesa e radicata in tutto il territorio» 

IL DIBATTITO 
CORRADO TRENTO 

Voglio ringraziare il se 
gretario provinciale Rossella 
Chiusaroli per avermi nomina 
to commissario cittadino di 
Forza Italia. È un'opportunità 
straordinaria», Cosi Pasquale 
Cirillo, neo commissario citta 
dino degli "azzurri". Nei mesi 
scorsi Cirillo ha aderito al par 

tito, entrando nel gruppo con 
siliare. 

Il partito 
Siamo in un momento politico 
complesso e complicato, che 
ha fatto registrare lo strappo 
dei forzisti al Comune di Frosi 
none, nei confronti dell'Ammi 
nistrazione guidata dal sinda 
co Riccardo Mastrangeli. Al 
punto che Forza Italia ha opta 
to perl'appoggio esterno, dopo 
aver chiesto l'azzeramento del 
la giunta, che però il primo cit 
tadino non ha preso in consi 
derazione. FI aveva chiesto ad 
Adriano Piacentini di dimet 
tersi da assessore, ma questo 
non è accaduto. Piacentini è ri 
masto in giunta come tecnico 
esterno di fiducia di Mastran 
geli. Quindi l'estromissione 
dello stesso Adriano Piacenti 
ni dal direttivo provinciale del 
partito. Insomma, un colpo di 
scena dietro l'altro. 

Il neo commissario cittadino 
Pasquale Cirillo rileva: «Forza 
Italia è il partito della libertà, 
della democrazia, della mode 
razione, della cultura ma so 
prattutto dell'impegno nella 
politica al servizio del bene co 
mune. Sono questii principi e i 
valori che ci caratterizzano. La 
nomina a commissario cittadi 
no cittadino è una responsabi 
lità ma anche e soprattutto 
un'opportunità enorme. Insie 
me a tanti colleghi, vecchi e 
nuovi, aumenterò il mio impe 
gno perarrivare pronti e deter 
minati alle prossime elezioni 
amministrative, con una squa 
dra coesa e radicata sull'intero 
territorio comunale. Ritengo 
che sia importante coinvolgere 

e condividere, creare entusia 
Smo. Ci sono tutte le condizio 
ni per fare bene». 
Argomenta ancora Cirillo: 

«Certo che mi ritengo onorato 
per la nomina, cercherò di fare 
tutto il possibile per prosegui re a radicare nel territorio co 
munale e provinciale il nostro 
partito. Nell'ambito di una li 
nea dettata dal segretario pro 
vinciale Rossella Chiusaroli, 
che sta portando avanti un 
enorme lavoro. Con un impe 
gno quotidiano ed intenso. I1 
partito è in crescita qvunque: 
sotto gli occhi di tutti che negli 
ultimi mesi ha conquistato po 
sizioni e ruoli di responsabilità 
in varie Amministrazioni re 
gionali, provincialic comuna 
li. Siamo assai attrattivi e a noi 

Sottolinea: 
<Maiavuto 

Pintenzione 
disfiduciare 

l sindaco 
Volevamo 

un rilancio» 

guardano le associazioni eco 
nomicheedi categoria, il mon 
do imprenditoriale, quello del 
volontariato e il terzo settore. 
II senatore e coordinatore re 
gionale Claudio Fazzone è un 
punto di riferimento». 

La situazione di Frosinone 
Ma perché l'appoggio esterno 
al Comune di Frosinone? E co 
sa può succedere nei prossimi 

mesi nel capoluogo? Risponde 
Pasquale Cirillo: «Come ho gia 
avuto modo di ribadire più vol 
te, il nostro partito non ha mai 
avuto alcuna intenzione di sfi 
duciare il sindaco. Ben diver 
samente, avevamo chiesto un 
rilancio dell'azionc ammini 
strativa comunale attraverso 
una mangglore collegialità e 

Aggiunge: 
lmpianti 

sportivi 
epolitiche 

giovanili 
tra le nostre 

priorità 

Pasqualo Cirlllo, 
commissario 

citad1no 
di Forza llalia 
a Frosinono 

condivisione in consiglio co 
munalesulle scelte di carattere 
politico-amministrativo. Per 
questo avevamo avanzato la 
proposta al sindaco di azzerare 
le deleghe della giunta. Le ri 
sposte o non sono arrivate op 
pure sono state altre. Diame 
tralmente opposte. Mi pare 
evidente che è stato scelto di 
mettere ai margini Forza Ita 
lia. La decisione dell'appoggio 
esterno è stata una conseguen 

La linea 
Dichiara Pasquale Cirillo: <«In 
sienne angli amici e ai colleghi 
amministratori (tutti validissi 
mi) porteremo avanti la linea 
già tracciata. Mi riferisco, in 
particolare, a tutte quelle te 
matiche che coinvolgonoi cit 
tadini. Ne cito alcune, a comin 
ciare dalla riapertura di guella 
che ormai è definita la "piazza 
del sagrato" di Frosinone. Al 
quartiere Scalo. Terremo la 
concentrazione altissima sugli 
impianti sportivi, lavoreremo 
per il polenziamento di un si 
stema integrato di sicurezza 
urbana. Fondamentale un p0 
tenziamento delle politiche 
giovanili. Il gruppo di Forza 

Italia ha fatto inserire un appo 
sito emendamento nel bilan 
cio di provisione (40.000 euro 
all'anno), con l'obiettivo di svi 
luppare alcune azioni mirate 
che favoriscano l'aggregazione 
giovanile, limitando conflitti 
sociali e culturali». 

Conclude Cirillo: «Non sono 
tra quelli che ritengono che i 
profili (politico e personale) 

debbano restare separati. Ho 
intenzione di privilegiare i rap 
porti umani, il dialogo sincero, 
la collaborazione costruttiva e 
la responsabilità matura con 
tutti quelli che, a qualsiasi li 
vello, si stanno impegnando in 
Forza Italia o simpatizzano per 
la nostra area politica. Al fine 
di creare una rete solida e 
strutturale di relazioni umane, 
culturaliepolitiche. Sono sicu 
ro che ci toglieremo grosse 
soddisfazioni». e 

o AIPRODUZIONE AISERVATA 

za di tutto questo». 



Antonellis: «Pesante lesclusione dalla Zes»> 
Il segretario di Azione: 
«Enorme penalizzazione 
per le nostre imprese> 

LA NOTA 

Per la federazione provincia 
le di Azione <in politica il �noi lo 
avevamo detto" non porta con 
sensi, perché in Italia la memo 
ria corta è atteggiamento comu 
ne. Il caso della Zona Economica 
Speciale ne rappresenta un casO 
di scuola». Il segretario Antonel 
lo Antonellis rileva: «Qualche 
mese fa avevamo posto l'accento 
sui rischi, per la provincia di Fro 

Venerdi 
30 agosto 2024 

Governo di istituire un'unica Zes 
nelle regioni del Meridione. Con 
vantaggi enormi in tema di age-IONE volazioni fiscali, di incentivi al 
l'occupazione, di semplificazio 
ni amministrative. E tutto que 
sto a pochi chilometri dai confi 
ni territoriali della provincia di 
Frosinone, esclusa da questo si 
stema di vantaggio. Avevamo 
semplificato il ragionamento 
scrivendo che ci sarebbe stato il 
rischio che le imprese potessero 
spostare l'¡ttività, o gli investi 
menti, apochi chilometri da Cas 
sino, verso la Campania o il Mo 
lise, o apochi chilometri da Sora, 
verso l'Abruzzo. Non volevamo 
essere profeti di sventura ma era 
una considerazione da scuola 

AziONEy 
CARLO 

CARENDA 

AZIO 

AzIor 

AZON 

Antonello 
Antonellis, 

segretario 
provinciale 

di Azione 

elementare: i primi dati confer 
mano questo trend, la nostra 
provincia è sempre più lontana 
dagli investimenti imprendito 
riali. La discussione politica, in 
quel frangente, vedeva interven 
ti di esponenti del centrodestra 
Nulla di tutto questo è accaduto: 
i vantaggi della Zls regionale in 

teressan0 pochi Comuni ciocia 
ri, con pochi soldi in termini rea 
li, mentre gli investimenti fuggo 
no a 5 chilometri dai confni sud 
della provincia di Frosinone. già 
in crisi profonda per la deindu 
strializzazione in corso. Questa è 
l'amara realtà, ed ora, più che 
mai, i parlamentari eletti in pro 
vincia di Frosinone, tutti del cen 
trodestra, devono dimostrare la 
loro forza politica a Roma per 
mettendo alla nostra economia 
territoriale di non essere pena 
lizzata». 

R20CLONE RSERVATA 
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sinone, derivanti dalla scelta del 



Sora-Valcomino 
Incendio in galleria, tempi incerti per la riapertura 
Il sindaco Volante: 
<Tante telefonate 
ma nessuna notizia» 

ATINA 
MARCO DELUCA 

Tempi incertiperlariapertura 
in sicurezza della galleria Capo di 
China sulla superstrada Sora-Cas 
sino, chiusa da mercoledi per le 
Conseguenze del fuoco che ha ay 
volto un autoarticolato che stava 

transitando all'interno. 
«Ancora nessuna notizia sulla 

riapertura da parte degli enti che 
gestiscono la superstrada -dice il 
sindaco Pietro Volante - Per tutta 

la giornata di ieri sono stato tem 
pestato di telefonate soprattutto 
da ditte di autotrasporto che mi 
chiedevano quando riapre il tun 
nel, domande alle quali non ho sa 
puto dare risposta». 

Nel frattempo, il traffico è de 
viato sulla provinciale 259 nel 
tratto tra gli svincoli di Atina su 
periore e Belmonte Castello. Ecosi 
il centro storico di Atina rivive il 
copione di quattro mesi fa quando 
autocarri e tir saltavano il rientro 

in superstrada allo svincolo per 
Sora e giungevano in pieno centro 
dove, con ardite manovre, doveva 
no fare inversionedimarcia. 

«Erano circa le quattro di jeri 
mattina quando un grosso ca 
mion peril trasporto di animali vi 

ll denso fumo nero 
sprigionato 
mercoledi 
dall'incendio 
dell'autoarticolato 
nella galleria 
Capo di China 

visiè incastrato trale strette curve 
della provinciale e solo grazie alla 
perizia del conducente è riuscito a 
tornare indietro», racconta un re 
sidente svegliato dal frastuonodel 
camion in manoTa e dai mugai 
degli armenti sballottati. 

�erto è che la galleria Capo di 
China è stata messa di nuovo alla 
prova-dalle famme dopo lincer 
dio del 3 maggio scorSo. E ognivol 
tacheviene chiusa sicreano disagi 
enormi allacircolazione. 

Per evitare che i tir intasino la 
provinciale, è stata emessa un'or 
dinanza di dËvieto di transito per i 

veicoli con massa superiore a 3,5 
tonnellate tra gli svinoi di Aina 
superiorre Belmonte Castello. 

APsvLONE RISERVATA 



Nel cantiere 
della scuola 
affiorano 
vecchie tombe 

SORA 
La scuola di Santa Rosa 

lia si farà. Lo ribadisce il pre 
sidente della Provincia di 
Frosinone nonché sindacodi 
Sora, Luca Di Stefano. 

Da alcuni giorni sono tor 
nati gli archeologi sul sito e si 
è temuto un nuovo fermo del 
cantiere come quello regi 
strato due anni fa quando 
seavando, durante i saggi ar 
cheologi preventivi, fu ritro 
vata un'area funeraria pro 
prio dove si trovava la strada 
romana. 

Due anni fa furono avviate 
delle. indagini preventive 

eseguite a campione. Le rela 
zioni stilate dagli esperti e 
presentate alla Soprinten 
denza territoriale non rileva 
rono la necessità di un stop al 
progettO per la realizzazione 
della scuola di Santa Rosalia. 

I sondaggi di due anni 
hanno consentito uno studio 
più approfondito del sito do 

ve yerrà costruitala scuola. º 
emerso che in quella zona ci 
SOno resti di un monumento 

funerario. Sono tombe di 
Scarso pregio, senza corredi 

e, come spiegato dalla consi 
gliera Manuela Cerqua, si 
stanno intavolando rapporti 
con gli archeologi che fino al 
laprossima settimana saran 
no impegnati sul sito. In pre 

visione il trasferimento di 
una tomba cappuccina, con 
le tegole ancora integre, al 
"Museo della Media Valle del 
Liri" dipiazza Mayer Ross. 

Ecp 
RPHODUZKONE RISERVAIA 
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Serie B 
Frosinone a caccia 
di vittoria, 
ma c'èl'insidia 
Juve Stabia 
Biagi a pag, 39 

Cè la contrazione del merca-
to, la riduzione del lavoro e se 
non c'è un'alternativa I'unica 
Strada è la chiusura». È un gri-
do d'angoscia quello che lancia 
Francesco Borgomeo, presiden-
te di Unindustria Cassino, d-
spetto alla filiera dell'automoti 
ve. «Noncè solo Stellantis che e 
importantissima, intendiamo 
ci, ma le aziende del settore pro 
ducono per importanti gruppi e 
il mercato fermno porta a una 
reazione a catena che pagano le 
piccole e medie imprese. Fer 

La piazza 
"strappata" 
al dissesto 
idrogeologico 
-Abbíamo mitigato il rischio 
idrogeologico e donato 

«Automotive, eccellenza 
che rischia di sparire» 
Borgomeo (Unindustria), la filiera in crisi e le proposte di rilancio 

inonntrarsi una plaa biare opinlo PNon d saranno piu auLomo 
bll e i bambini potranno gloca 
re liberamente, A margine 
dell'inaugurazione di plazza 
Norbero Turrizlani ) slndaco, 
Riccardo Mastrangeli, parla del 
ruolo dello spazio che sorge in 
una zoná sotloposta appunto a 
dissesto, delle opere reallzzate, 
del perché non possono essercl 

WbET l prossimo passaggjo sa 
fa La sisefmazione, proprio nel 
la zutia 5oOSLane, del cosladel 
UPioni per i quaura IssiCCa preseTiza del citLa: 
hpábsiotatolo del rio 

Kussor Tslaa pag 32 

Anagni 
Serrande divele 
al supermercato, 
rubata la cassaforte 

D 

H urlo Iuiue iolle al dud del 

www.llmessaggero.it 

,Custdouf chr al 
lutelile Olere dellu 
ud Aiogi le uetfande 

butujso albfuonlo u itCa iUmlle 

Cufuevalre pug 34 

mo, secondo Borgomeo, per 
l'imposizione di bloccare al 
2035 i motori endotermici. 
<Una scelta ideologica e sbaglia 
ta da parte della Uen, Le ricadu 
te sono pesantissime, il rischio 
e quello «che lintera 

uesto chiediamo un sostegno 
ai lavoratori con la cassa inte 
grazione e uno alle imprese per 
ché possano riconvertirsi verso 
altri settori, dall'aerospazio 
all'industria per la difesa», Al 
ternative non ce ne sono. 

Venerdi30 
Agosto 2024 

filiera 

Glorno & Note 
Festival delle storie 

Del Giaccio a pag. 35 

la ministra Roccella 
tra politica, 
aneddoti e famiglia 
Di Coccoa pag, 36 

La sorella contro la richiesta di archiviazione 

Antonio morto suicida 
in carcere un anno fa 
«E stato lasciato solo» 
Antonio Di Mario, 33 anni, morto 
suicida in carcere a Frosinone un 
anno fa. Il pm ha chicsto l'archivia 
zione del caso, ma la sorclla si oppo 
ne: «Estato lasciatosolo». 

II funerale del ragazzo morto nell'incidente sulla Monti Lepini 

Fiori bianchi e applausi per Lorenz0 

A pag. 34 

«Un dolore troppo grande. Cosi il parroco che ha celebrato le esequle di Lorenzo Papa, il ragazzo 

moro nell'incidente sulla 156. Domanl la perizia clnematica. Barzellle Mingarelll a pag. 33 

CONaBOASTI 

Di HECUPRO 

CODAoDPLOM DISTAIO 

Studh GompEgio 

M, EINAUDI 
RECUPERO ANNI SCOLASTICI 

METEO 

Cassino 
Nuovaarea per ilmerCato 

si "libera via DAnnunzio 

LA STORIA 

JOLLY 

Da domani lo spostamento, accolta la sospensiva e ranmessi 
in graduatoria dúe ambulant che avevano presentato rlcorsa a Tar 

Tortolano a pag 35 

GROUP 

L'interno di un supermercato e la lettera 

MERCATINO DELL'USATO 
T0al 14 ol 22 sottombro 

Lo vede, s'innamora 
L'appello: «Cercami» 

19TUh CNCIPER PRT 
CORSI PER OF OMT 

Colpo di fulmine al market, lascia un biglietto 
«Sono la ragazza bionda, questa la mia mail» 

«Guardi, non sappiamo chi 
possa essere. qut viene talmen-
te tanta gente...». Rispondono 
cosi all'iperstore di viale San 
Domenico, a Sora, diventato in 
poche ore il centro di una vË-
cenda a dir poco singolare. Mo-
tivo? Una dichiarazione d'amo 
re affissa sulla vetrina del ne-
gozio, dopo un incontro tra gli 
Scaffali nel quali sl sono sl e no 
incrociati gli sguardi tra una 
ragazza -autrice della misSiVa 
-e un misterioso giovane Che 
le avrebbe trafitto il cuore. 
L'immagine è stata postata sul 
soclal edè diventata virale, ora 
tuttl cercano la "ragazza blon-
da"-come si firma nell'annun-
clo - e soprattutto il bel glova-
ne che l'ha fatta innamorare. 
uSen'è accorto un dipendente 
spiegano ancora dall super-
mercato -e pol abblamo visto 
la storla sui soclal, ma davvero 
non sapplamo chl slano und 

Igenere non era mal ac 
cad 

PERIm 

chell nosto non è cosl 
romantico, ma ragazza evi 

Centro Shdi M, Enaud è un lsututo che 
Gttor ee unga osperenza ne 

Anualmente s vyale dala colabornoone 
d insegnanti di alto vello cd con loro 
che aa tutte le persons che voglior 

mot orsonal hanno bsoono U 
reCuperarn ei scolasid 

8TITUTITECNC0 PER PERITI NOUSTRALU 

J 

AMeLPANNONE PREBAMI DI MATURITA 
CORSDi RECUPEIO PER DPLOMI DI STATO 

HTUTI IECNIC) 

ISCRIZONI SEMPRE APERTE 
CENTRO STUDI M. EINAUDI-VIA MARITTIMA 528 -FROSINONE 

TEL: 0775 260329 | E-MAIL: COMPAGNO.G@VIRGILIO.IT 
WwW.CENTROSTUDIMEINAUDIFROSINONE,COM 

MISONUNAATS 

dentemente è bastato vedere 
quell'uomo fare la spesa per ar 
rivare a scrivere T'annuncio 
Che non lascia spazio a inter 
pretazioni: «MI sono innamo 
rata. Faceva la spesa al super 
market di viale San Domenlco. 
Circa 30 anni, altezza media, 
castano, maglletta scura, ber 
muda di jeans», L'incontro -se 
cosi possiamo chiamarlo - risa 
lea tre giornl fa -poi lei aggiun 
ge rivolgendosi mo sClsiamo 

lungo Se anche tut 
nnamorat...o sono la ra 

g728 blonda, scrivimi>, Ed ha 
fasclato un indirizzo di posta 
elettronica apposltamente 
aperto per luL. Al quale l'abbla 
mo contattata, chiedendo dl 
formire qualche indicazlone in 
plù su dÉ lel e soprattutto se c'e 
stato riscontro da parte del 
cllente incontrato fra gll scalla 
1. Una risposta cordiale ma 
breve, con una "emoticon" che 
riproduce un volto sorridente 
ma anche una lacrima: «Salve. 
Purtroppo nessuna novità po 
sitiva, a questo to punto nrdan: 
davven ferimento 
- con Ironla - ai tanti messaggl 
scrittl sul soclal commentan 
do la foto della letter, Messag 
gl nel quall moli rltengono 
che l'uomo stesse guardando 
cosa acqulstaree non la ra 
gazza blonda". Ce da crdere 
data la eco - che I'immagine 
possa unche essere arivaa an 
che al direto lnteressilo e mol 
u hanno condiviso lo scao 
sperundo nel piu omundo 
degll eplloght, quell delle tavo 

le dt tanto tempo (a che st wn 
cludevalo ua la rlebee iuse 

lul abbia uvalo sso bo 
vido, ne là (agusza lon abba 
Inventalo Iutt La Walla, 
qundi pwurbbesvilupasln 

mille ldi e chbà che dalla 
lettea sulla veuila di un su 
petalo non pou davve 

RobertaPugliesi 
Alroserviaio in Nazionale 
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Cassino 

('ALLARME 
È ora di rendersi conto che non cè solo Stellanis, importantissi ma per carità, ma il settore 

dell'automotive in questo territo 
noè un'eccellenza che lavora per 

Francesco Borgomeo, presidente 
nrehe rischia di a ºFrancesco Borgomeo (Unindustria) e la filiera dell'automotive travolta dalla crisi 
le organizzazioni sindacali han 

Uhinlun oobe «Politiche errate della Ue, siamo pronti a riconvertire ma servono sOstegni adeguati» 
no sollevato l'en 
nesimo proble 
ma. con cinque 
aziende pronte a 
mandare a casa 
circa 200 dipen 
denti. 
Sono anni - dice 
Borgomeo - che 
stiamo cercando 

di segnalare la 
preoccupazione 
determinata dal 
le politiche dellU 
nione europea 
che ha deciso, 
con una scelta 
ideologica, una 
data en°o la qua 
le i motori endo 
termici non dove H 
vano più essere 
installati». 
I "famoso" 2035, 
per intenderci. 
«Forse bastava di 
re che da allora 
dovevano essere 
tutti Euro6, que 
sto avrebbe sicu 
ramente fatto re 
gistrare un miglioramento in ter 

mini di emissioni e al tempo stes 
so avrebbe mantenuto in vita 
una filiera, permettendo nel frat-
Lempo di riconvertirsi su altre 
teenologie. Una decisione che si 
Sta pagando a caro prezzo: «Non 
dobbiamo girarci attorno, la rica 
duta sulla fillera e drammadca. 
Vedo realtà in crisi, 

«Non c'è solo Stellantis 

ni sindacali che 

sintervenga o chiudiamo» 

ervenire e hanno ragione per-

ché bisogna essere realisti e dire 
che al momento non ci sono slu-
zioni», Una via d'uscita, quella si, 
per la quale Unindustria chiede 
�ue cose: «ln primo luogo si deve 
intervenire in materia di cassa in 
tegrazione, per garantire un so 
stegno al lavoratori. Poi occorre 
far si che si crei una sorta di zona 
economica speciale, ma non ter 
ritoriale bensi riferita alla filiera 

INUMERI 
Èlo stesso Borgomeo ad aggiun-
gere: «Un Paese che quest'anno farà 300.000 vetture rispetto ai 2 
milioni prodotte in passato non 
ha capienza per la fliera. Per 
questo occorre favorire la ricon-

dell'automotive perché i dati par- ri perché non avremo più quei 
lano chiaro», numeri, solo che per fare questo 

tempo. Per fortuna noi himo nossibilità e capacità di 
farlo, ma dobbiamo essere messi 
in grado dopo che il mercato ha già 
Ë cioè? «I consumatori sono spa 
ventati, le norme sono rigide eal-

lora cosa fanno? Allungano la vi 
ta delle loro auto, la gente non versione industriale su altri setto-

NINDUS 

Occ 

GUNDUSTRIALI EP 

L'interino di un'azienda dell'automotive, 
settore in piena eisi e non golo per la viccnda 
Stellantis. Sopra Francesco Borgomeo, 
presidente di Unindustria Cassino. I1 "cluster" 
di aziende chiede garanzie per il futuro 

|L PASSAGGIO 

ALL'ELETTRICO 
DAL. 2035 HÀ BLOCCATO 
IL MERCATO: «A RISCHIO 
UN SETTORE ECCELLENTE 
DI QUESTO TERRITORIO» 

Venerd 30 Agosto 2024 

vwwilmessaggero.lt 

compra l'elettrico perché costa 
ancora tanto e non si fida, di con 

seguenza t tu non vendí e non pro 
duci. Il risultato? Le scelte politi 
che sbagliate oggi le pagano píc 
cole e medie Lmprese, filiera e la 
voratorin, Alle organízzazíoní 
dei quali il presidente fa un ap 
pello: «Evitiamo 
eri, lo dico al cinuerra ra po 

faccia 
mo squadra. In questo momento 
l'imprenditore che rischia di 
chiudere non lo fa perché deloca 
lizza, ma perché hanno deciso 
che il suo mercato non deve es 
serci più. A questo si unisce l'in 
dotto, basta pensare ai servizi di 
guardiania o di pulizia». Unindu 
stria si è mossa in tempi non so 
spetti attraverso un "cluster del 
le imprese associate, uno studio 
sulle prospettive, lobiettivo di 
«fare un'operazione di tutela del 
settore, essendo concreti e reali 
sti». Se quel mercato «non ci sarà 
più perché qualcuno ha deciso 
che non ci sarebbe stato, noi ab 
biamo ancora la capacità di in 
ventare e fare, ma oggi le aziende 
sono in difficoltà e chiedono di 
essere aiutate a riconvertirsi. fi 

nanziamenti per riposizionarsi 
senza fare drammi o tragedie al 
trimenti la crisi travolge tutti. Lo 
diciamo da due anni a politica e 
istituzioni, vanno bene i tavoli 
per Stellantis ma la fliera dell'au 
tomotive è altro». 
Cosa chiedete? «Un centro di ri 
cerca da finanziare, sul quale sia 

mo pronti a collaborare, I'espe 
rienza nell'automotive consente 
la diversificazione nell'aerospa 
zio, nell'industria della difesa, 
nell'edilizia, ma dobbiamo ricon 
vertire», Il tutto con l'ulteriore 
coinvolgimento dell'università 
«che già abbiamo e grazie al qua 
le è arrivata qui la produzione 
delle batterie con Fincantieri», I 
quadro, del resto, è chiaro: «C'èla 
contrazione del mercato, la ridu 
zione del lavoro e se non c'è un'al 
ternativa l'unica strada è la chiu 
Sura», 

Giovanni Del Giaccio 
O RIPRODUDONE RISERVATA 

isi, organizzazio-
di in-



VALLEVERDE 

Il comniento 

I fatti contro 
le fake news 

di Francesco Bei 

irisiamo. Ancora una 
volta, presi con le mani nel 

sacco, le sorelleeifratelli 

Scontro sull'assegno 

dItalia se la prendono con 
giornalisti: sarebbe fake 

La premier Meloni attacca Repubblica sulla revisione del contributo per i figli alle famiglie: "Diffidate di fantasie" 
Eaccusa la Ue:"Chiedendo di estendere l'assegno ai migranti lo uccide". Ma l'opposizione incalza: venga in Parlamento 

Schlein: disfano misure giuste, allarme questione sociale e caro vita 

news aver scritto che 
gOverno sta pensando di dire 
addio all'assegno unico per 
igli. misura erga omnes crea 
dal governo Draghi nel 2022. 
La minístra della Famiglia, 
Eugenia Roccella, ci accusa 
addirittura di procurato 
allarme. Eppure basterebbe 
leggere quello che gli stessi 
esponenti della maggioranza 

hanno detto e dicono di questa 
misura per capire che la 
notiziaè assolutamente 

confermata. Prendiamone uno 
a caso, il presidente della 
commissione Finanze della 
Camera, Andrea Osnato, stesso 
partito di Giorgia Meloni. Ieri. 
dopo essersi unito alla batteria 
di díchiaratori contro 

Repubblíca, ha ammesso 
proprio quello che abbiamo 
scritto nell'articolo di 
Valentina Conte. 

cContinua a pagina 2 

Fondatore Eugenio Scalfari 

Venerdi 30 agosto 2024 

a Repubblica 

Post Ad leaoe 4L/04 del 2l/01|/004 kuns 

VERSO LA MANOVRA 

Scontro politico sull'assegno unico peri 
figli, dopo l'anticipazione di Repubblica 
sulle intenzioni del govermo di smontar 
lo. L'opposizione, Pd in testa, chiana in 
causailministro delIEconomia Giancar 
lo Giorgettie gli chiede di riferire in Par 
lamento. La premier dice che «l gover 
no Meloni non abolirà l'assegno unico», 

di Contee Vecchio 

14LANCO 

Mo), je vis en (Os 
wwwbrenisilwte,tem 

ilvenerdi 

alle pagine 2e3 

Venezia Angelina Jolie al Festival del cinema per la prima del film "Maria" 

L'intervisla 

CuntesUuiafis di puluitIR A Makunl &( 

Direttore Maurizio Molinari 

Fitto prepara le valigie 
ma non sa la destinazione 

Jolie su Callas: "Donna forte e anche bambina" 

Lanuova Chanpions 

Oggi con il Venerdi 

City per Juve e lnter 
Milan e Atalanta 
trovanoil Real 

dul nostro tnvlato urleo Currò 
nello sport 

Preai yenjita su'sieie trax, Mio 
Ge 0 Go 00 Sruinalitalia 
Settgliak ww e IedrM (HH 4 00 

dalla nostra inviata Arianna Finos o alle pagine 30 e 31 

La nomina europeu 

Sluvera t 900 
( s0 

di Giuseppe Colombo 
apagina 6 

Paralimpiudi 

|TAIA 

Arrivano le medaglie 
Doppio oro nel nuoto 
con Gilli e Bocciardo 

di Muttla Chlusuno 
nello sport 

VALLEVERDE 

con Misteru Nolr 
IL6O 

Anno 49 N 200 In laia¬2.70 

llappamondi 

Tregua a Gaza 
per vaccinare 

i bambini 
contro la polio 

dalla nostra inviata Caferri 

GERUSALEMME � La prima buona 
notizia per Gaza da mesi la annun 
cia ieri sera il responsabile del 
l'Oms: Israele ha accettato una 

tro la poliomielite. 
r una campagna di vacci pause nazj 

a pagina l3 

Oprah Winfrey: 
"Con Kamala 

T'America 

VENEZIA - Jumpsuit carta da zuc 
chero, testa piena di boccoli, 
Oprah Winfrey conquista subito 

gli astanti, affiancando alla roccio 
sa sicurezza di sé un modo di fare 

99semplice. apagina l 

puó sperare 
dalla nostra iniata 

l comandante 
della Cavour 

nell lndo-pacifico 
"Missione storica" 

di Gianluca Di Feo 

un'esperlenza senza 
«Uprecedentl, importante 

per la Murlna mllitare: per la 
prina volta un carrler strike 
rup &n mlsslone 

nell'lndopacillco», apagna 15 
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CORRIERE DELLA SERA 
BELIN) 
Canella 

dor l47 

Vannacci, la politica 
IL GENERALE 
ELASCELTA 
NECESSARIA 

di Carlo Verdelli 

L 

TeL 06 6N21 

pretende riforme 
strutturali che 
garantiscano la 

9 Europa, certo, 
che non si 
accontenterà 
di sforbiciate 
alla spesa ma 

sostenibilità del nostro 
debito pubblico. Poi lo 
spettro dello ius scholae, 

ciustizia e carceri, più 
>ombra non trascurabile 
di un referendum 
sull'autonomia 
differenziata. Altro? Eh si, 
ce anche dell'altro. 

diriw 

Dalla lunga fila di problemi che attendono il 
governo alla ripartenza 
dopo uD agosto turbolento, 
e non per complotti esterni 
ma per conflitti interni, 
spunta vistoso il testone di 
Roberto Vannacci. Ma 
nonostante il generale non 
faccia mnolto per 
nascondersi. il suo agitarsi 
DoD pare preoccupare 

non amagcioranza di 
troppo pieno titolo fa parte. cu a pnnuncio di avere Eppue strutturare cominCiato d: un movimento che si 
chiama come iJ libro che 

I'ha lanciato, II Morndo al 
Contrario, che ha gia 8 
mila iscritti (30 euro a 
tessera), una struttura 
aricolata in cingue macro 

aree nazionall, più due sedi 
estere molto indicative, 
cioc Russia e Ungheria, 
qualche altenzione in più 
la meriterebbe. Di sicuro 
rai ranghi della Iega, che 

he quasi scavalca Fratelli 
d'ltalla, forza egemone d 
quell'area. Arruolato da 
Salvinl oD uD Colpo di 
poliDca Iecalo, leorico 

rioalita tatistlca 

GLANNELLI 

ITALIA 2024 

POVERI MA BELLUCCI 

Sorteggio Champions 
I| City per Inter e Juve 
I| Milan trova il Real 

di Francesca Basso, 
Lorenzo Cremonesi 
e Marta Serafini 

di Alessandro Boccl e Guido De Carolis 
alle pagine 42 e 43 

invio di armi a Kiev pro 
vOca una lite nella Ue. 

L'Ungheria protesta: è una 
folia. Crisi in Medio Oriente: 
5 morti in Cisgiordania. 
da pagina 2 a pagina 6 Olimplo 

IL MINISTRO DECLI ESTIRI 

di Paola DI Caro 

«Su Ucraina 
e Medio Oriente 
noi siamo seri> 

FREE 
VALUATION 

DAYS 

a posizione 
Ldell'Italia è 

<«equilibrata e 
responsabile». 
II ministro 
degli Esteri 
Antonio Talani 
sul conitto in 

Ucraina: Siamo con Kiev 
senza se e senza ma. 
Abblamo fornito aluti 
militari, lavoriamo per una 
confereDza di pace. Ma non 
slamo in guerra contro la 
Russla», Esulle sanzioni al 
ministri israelanl: «E un 
Jave errore», 

06, 26 
SEITEMBRE 

90- 18.00 
rLA , N} AMUMIO 

www.corricrc.il 

ANTIOUORUM OI1CI 
Fua Duiu l7 Milait 20 l21 

3912 6GASS1S U031daie 

FONDATO NEL 1876 

Jpagind3 

Coni e crescila, 
icontatti eslivi 
Roma-Bruxelles 
di Federico Fubinl 

agitato con ardore variabile Gi ueraini perdono in un incidente il primo F-16 0ccidentale. Cisgiordania, 5mori in unamoschea MARTINA OPPELLu, 10 ANNI da Forza Italia. E ancora, 
stipendi e pensioni, 

ATESAPERLPIANOITALIANO di Monica Guerzonl 

Italia invierà a Bruxelles 
Uiisuo piano fiscale entro 
I 20 settembre. I contatti 

estivi tra Roma e la Ue. 

Armia Kiev, lite in Europa 

alle pagine 8 e 9 Sensinl 
Valentino 

di Claudilo Arrlgonl 
Chara Barison 

|Meloni e il vertice di oggi con gli alleati: 
poche risorse, basta sventolare bandierine 

Jolie diventa la Divina 

«Ci vedianmo al derby» 
Video di Sinner 
per Toscani 
d Evira Serra 

di Valerlo Cappell e Paolo Mereghettl 

a pagina 42 

Borrell: viailimiti, sanvzioni ai ministri israeliani. Budapest: folia. No di Tajani «À una tortura» 

«lo, fragile come Callas» 

) arte bpedita l'vventura 
degli A/urrl alla Parlin 

plade di Parlgi. | bubilo una 
ploggla di imedayle Arrivano 

anhe priml ord l ouoto I 
nosrd alletl sul podlo ahe 
per il dclbno Il prestdenle 

Setylo Mattutella arrivato al 
VIllaggo degll Aut V) 

qurllo e vrte 

uuello he forete lo questi 
gion» 

pogru 45 

metterla con le divisioni: 
Clor¡ia Meloni detterà la 

linea al vertice conileader dei 
rtitl di g Doi si riuni 

In ltala t(un EURO 2.50 

IA 

àl Consiglio dei ministri. La di Beppe Sala 
r ba fretta di ricompat 

premier hai tare la naggioranza, ritrovare 
lo slancio sui dos 

sier. E SWla m )anovra: Basta 
Sventolare bandierine». Slvi 
ni sicuro: avantl e anni se si 
segue il programma. 

Venezia ApplauSirAAngelina HodouttOSUClEreano 

LL 

a pagina 11 da poach, Bozza 

Angelina Jolie, 49 annl, a Venezia per la presentazione del film di Pablo Larraín cMarla», dove Interpreta la Callas 

Antiquorum Pioggia i medaglie, è già festa azzurra 

Catota Gitli dagludorond nuoto 

LA LETTERA DEL SINDACO 

Pardinpiude: primxo pxxlio dal ciclisn0, ori nel nuolo. Mallarella: gruie per ciò che fale 

«Perché da Milano dico no 
aquesla Aulonomia»> 

I unghi applausi, alla Mostra del cinema 
di Venezia, a «Maria> e alla sua 

interprete Angelina Jole. «Sono fragle 
come la grande cantante lirica. Sul set 
pensavo ai miei figlb 

alle pagine 36 e 37 Ullvi 

IL. LUTTO DI IVA ZANICIlU 

di Glovanna CavalI 

Sen izio (icnti Tel. 02 GO 
mail: sen wiochenli a urmen. 

BELINI 

«Anorecallegria 
Uniliper 40anni» 

Canella 

lho umato con allegrla 
<« loe Pippl sempre 
lusleme ognl glonno per 
quurntannb Iv Zmlecht 
rCODtu ll suo legne o) 
Juusto Pinnu, il cOmpugno 

pagin21 

dol l947 

aro direttore. ha raggiunto 

Lil quorum di firme la pro 
posta di referendum per abro 
gare la legge sull'autonomia 
differenziata, elaborata dal 
ministro Calderolie approvata 
dalla maggioranza lo scorso 
giugno. continua a pag1na 11 

Suicicio assistito, 
iriiui dell'Asl 
Elei fa denuncia: 

di Giusi Fasano 

artina Oppelli, architetta 
VIriestina, 49 anni, 

malata di sclerosi multipla 
progressiva è totalmente 
dipendente da macchinari. 
Ha chiesto il suicidio assistito 

ricevendo due no dalla Asl. 

Ora ha presentato una 
denuncia. «ll percorso verso 
la volontàà di morire non lo fai 
con lecgerezza spiega -

onsaosto: 
ole. E anche 

questo e un atto 
dovuto, non per me ma per 

i verrà dopo». 

ILCOMPAGNODISJARON 

a pag1na 19 

«Larma cercala 
dopo un mese? 
E un po' tardi» 
di AHlo Sclacca 
e Glullana Ubblall 

passato un mese dalla 
morte di Sharon a Terno 

d'Isola. Non si trova 
l'arma del delitto. Laa zia: 

«<L'hanno ucclsa perché ha 
visto o qualcos 

alle pigne 14e 15 

IIISOMEC 

somecgruppo.com 

QUALITÀ 
GoSTRUTIVA ITALIANA 

si riuova con un fianco 
destro COSI pronunclato 

saiula 

mma. 

lo mia ê una scelta ponderata 



I| Sole 

Fondato ncl 1S65 
Quoidiano Poliico Economico Finanziario Normativo 

FTSE MIB 34192.,06 +0,927 

ONU, ALT IMMEDIATO ALL'OPERAZIONE IN CISGIORDANIA 

L'Oms:a Gaza pause 
umanitarie limitate 
per vaccinare i bambini 

Coni pubblici 

Extragettito fiscale 
e crescita del Pil potranno 
ridurre lo stock da record 

Prioritaria la replica di un 
anno per i tagli al cuneo 
fiscale e per quelli alllrpef 

Anno lo0,Numco230 ilsole240rc.com 

Rating 2% 

SPREAD BUND 10Y 138,50 -0,70 SOLE24ESG MORN. 

erno st accinge ad 
er deila levue di Bi 

tarit, 3oE. Ce a,cura da comple 
larel ttwiofE dele DanovTe de 

an preedentc olue al 4 
prvvediTU rlei alla marno 
VTA qust'aliscaquella dl'ai 

Da attuare 71 decreti 

del ecdua deyi csecutivi della 

pterdr ryslauladar plal 

deges de, atuatl, sbluWe 

delle vecchie manovre 
per sbloccare 1,4 miliardi 

Ndra Marindjug 4 

Nel lavoro di messa a punto del 
Piano strutturale di bilancio due 
dinamiche sono al centro dei radar 
dei tenici dell'Economia: da un la 
to la corsa delle entrate è destinata 
a ridurre il rapporto fra debito e Pil 
di questanno e ad aiutare anche 1 

Manovra, il debito la vera sfida 

ite onnomiche nor mentisce 

le previsioni del Def potrebbe por 
tare ulteriori vantaggi Anche per 
chéè necessario trovarele risorse, 
tra le altre, anche per la replica di 
un anno dei tagli al cuneo fiscale e 
all'Irpef. Clanni Trovatl -a pag : 

-senizio a pagina12 In combattimento. Soldati dell'esercito israellano in azione in Cisgiordania 

4AAAAN 

cONCESsIONI 

Balneari, 
trattativa finale 
per il rinvio al 
settembre 2027 

di Maria Lalla 

Caroine fotina-u pag 5 

Intervista a Oprah Winírey 

CONHARRIS PIU FORTE 
ILSOGNO AMERICANO» 

CunKamalaHarrib alla ptesidea Usa logno alicricanodivcilera 
pu furte,dac Oprali Wmydoonremio anuale alle 

usien 
berg in ocasionc o donne che si sono distinte per aver aiulato altredonne 

LA STORIA 

Un fardello vicino 
a 3mila miliardi, 
eredità storica 
esplosa 
con il Covid 

Dino Pesole -apag 2 

invea 

Politiche ative 
Lavoro, sugli aiuti 
all'occupabilità 
impegnata metà 
dei fondi ripartiti 

27,1% 
Iscritti under 40 

Glannl Bocchlerl 

BUONI DEL TESORO 

BONUS BEBÈ DA MILLE EURO DEI FARMACISTI AI PROPRI ISCRITTI 

1,6 
MILIONI 

lscritti alle casse 
previdenziali 

HORIZONS 

1312,93 +0,50% SOLE40 MORN. 1271,26 +0,86% 

In calo ad agosto 
irendimenti 
dei titoli di Stato 
Collocato il 70% 
delle emissioni 

Sistem di 
architetture navali 
e facciate civill 

Maximillan Cellino -u pag. 3 

IIISOMEC 

a pug 27 

IL POLO 

272 
MILIONI DI EURO 

Risorse 
per l'assistenza 

Ldzlone chtusa in reduzlone alle ) 

Riforma fiscale 

Sanzioni doganali 
applicabili 
anche per l'Iva 

all'importazione 

TALENTA 
Sistemi e 
prodotti di cucine 
professionali 

Bencdetto Santacroce 

L'ANALISI 

LA BRUTALITÀ 
DEL METODO 
GAZA ESTESA 
AL FRONTE IN 
CISGIORDANIA 
di Ugo Tramballi -a pag 12 

L'ANALISI 

Dalle Casse di previdenza aiuti peri figli 

CONGIUNTURA 
FAVOREVOLE, 

É ORA 
DI LIBERARSI 

DEL MOSTRO 

u puz 29 

di Antonlo Patucli -apagina 3 

La componente 
femminile 

tra le 
professioni 

DELLA QUALITÀ 
COSTRUTTIVA ITALIANA 

Bartolonl e Mlcardl -up! 

somecgruppo.com 

MESTIERI 
Progettazione 
e creazione di inteni 
di pregio personalizzatl 

Transit CanteR 
Vendita ed Assistenza 

specíalizzata 
Veícoli Commercíali 

PRO 

Rozzano - vÍa Manzoni,2 
Milano-va dell>Innominato,2 

fordvarcoJt 

Indici & Numeri ’> p. 31-35 

PANORAMA 

DATI MACRO E MERCATI 

Inflazione tedesca 
e Pil americano 
spingono le Borse 
Nvidia scivola 

Inflazione tedesca sotto le 
stime (+25% a luglio) e Pil ame 
ricano del secondo trimestre 
rivisto al rialzo dal 2,8 al 3s% 
danno fiducia ai mercati anche 
in vista di un sempre piu pro 
babile taglio dei tassi da parte 
della Bce in settembre. In con 
trotendenza Nvidia che nono 
stante i conti solidi è scivolata 
al Nasdaq. u pugina 13e4 

LEGGE DI BILANCIO 

Meloni: «ASSegno unico 
agli immigrati è ucciderlo» 
La premier conferma la misura 
nfrena sulla possibilità di 
estenderla ai lavoratori 
stranieri. Tecnici al lavoro per 
sostenere le famiglie 
numerose sganciandole 
dall'lsee 

CATASTROFE ECOLOGICA 

-u pagnu 10 

Migliaia 
di pesci morti 
sulle coste 
della Grecia 

Raffaella Calandra -ue L 

GEOPOLITICA E ARMI 

Droni militari: 
cosi la Turchia 
punta 
a essere leader 

Rarbar Carfsgna -g L 

DA DOMANI IN EDIcOLA 

Plus 24 

Altri tre 
volum. 

Camilleri 

Lacappell.u 
li famiglia 

esiaiCam 
lenss aMwch 

iteSKite 

Sluesniti,. 
liiOIs,lCOninua 

ABBONATI AL SOLE 24 ORE 
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Ilsole24ore.com/ abbonamento 
Selvzio Clieno 02 30 300 600 
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PNRR 
Istruzioni 

kper luso 

a pag. 30 

RITARDI FISCALI 

Dichiarazioni 
dei redditi 2024 
senza copertura 

normativa. 
Manca il decreto 

sugli Isa 
Bongi a pag. 22 

SU WWW.ITALIAOGGLIT 

IO Lavoro -Oneri di 
della gestione 

cessione del quinto, 
la sentenza della 

Cassazione 

Entrate-La risposta a 
interpello 
tratlamento deipremi 

sul 

Fiscs - Ira dovuta da 
chiunque la indichí in 
fattura. l'ordinanza 
della Cassazione 

Scontro Tajani-Borrell: gli aiuti militari italiani 
non poSSono essere usati su territorio russo 

Italla 

reddito. 

QUOTIDIANO ECONOMICO, GIURIDICO E POLITICO 

Da lunedì si potrà pagare la spe 
sa del supermercato con la carta De 
dicata aa te. Per settembre, infatti, è 

fissato l'accredito su 1.330.000 car 
te elettroniche (30 mila in più ri 
spetto al 2023) dei 500 euro di con 
tributo (382,50 nel 2023), una tan 
tum, a favore delle famiglie con 
Lsee finoa 15mila euro eccetto quel 
le che già Dis-ColopIscono Adi, Nasni 

sussidi e sostegni al 

Cirioli a pag. 29 

Beppe Farabegoli a pag.7 

NUOVE TECNOLOCIE 

Aumenta 
la concorrenza 

alla radio 
sulle automobili 

Uk£I,40 - Chfr. 3,50 
Francia ¬2,50 

Secchi apag. 17 

¬2,00* 

Oggi 

IL RAFFORZAMENTO 

Forza Italia chiede che ilgoverno blocchi 
l'autonomia regionale. La Lega è isolata 

La legge che Matteit Salvinn, sP to alle spalle da Luca 

Ai più poveri bonus di 500 ¬ 
Alvia l'accredito su 1.330.000 carte elettroniche ("Dedicata a te) di 500 ero una 

tantum (382,50 nel2023) perfamiglie con lsee fino a 15mila euro, senza altrisussidi 

a fare arrivare in porto, approvata 
dalla maggioranza tra mal di pancia 
e zittendoi malumori degli esponen 
ti del Sud di Fi e FdI, è ora boicotta 
ta come se quel voto non ci fosse sta 
to, , ovvero un si per fare piacere al 
Carroccio e non creare tensioni nel 
governo ma nella convinzione che 
poi non se ne sarebbe fatto nulla o 
quasi. L'autonomia differenziata è 
oggi una legge dello Stato ma la rab 
bia di Zaia dopo il suo iniziale trion 
falismo la dice lunga sulle proDa tà della sua attuazione. 
scesa in campo dei vescovi raflorza 
le barricate di FI, che è sul punto di 

lalentini apag. 9 

606007 

ItaliaOggi 
GUIDA PRATICA AL SALVA CASA 

Con le mois 

m 

hche agporate dad par W comione in leg 

Con u testo de dd 69 Davertity 
IN 

EDICOLA 
EIN 

DIGITALE 

DIRITTO & ROVESCIO 

Il fotografo Oliviero Toscani ha fatto 
sapere a modo suo, cioè con le fotogra 
fie, che gli resta poco da vivere, Fino 
all'ultino gioca a sorprendere. E sicu 
ramente uno dei più grandi fotografi 
al mondo degli ultimi 40 anni. Non so 
chi abbia inventato il celebre slogan 
"United Colors of Benetton" perché & 
noto che le cose riuscite hanno senpre 
molti padri Ma sono certo che quell'in 
tuizioneè diventata immagine, ciot co 
municazione, grTazie all'obiettivo di To 
scani che ha interpretato fino in fondo, 
molto prima che esistesse, la senera 
zione Erasmus", igiovani che avcvano 
per patria il mondo e che non conasce 
vano il razzismo. Del polso nero e di 
quello bianco uniti dalle manette non 
si sa quale fosse il polso del poliziotta. 
Questo tornado di vita fu intertto 
dalla ste ssa tipologia di manager che 
ha poi causato il crollo del ponte V 
randi e che ha espulso Tosconi da 
netton, mandando in forte pendita 
quella stupefacente avventura di Lu 
ciano Benetton e d1 Oliviero Thsa 

ni. Due grandi, soprafatti da gri ma 
recitare il mea culpa per quel voto. 

nager strapagati. 
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